
 

Comité Directeur du Comité du Calvados 

12 février 2025 - Compte rendu 

 
 

Présents : Legrand Christophe, Mesnil-Masse Delphine, Couderc Nicolas, Lambert 

Stéphane, Fabienne Groscol 

 

Absents : Machaux Christophe, Fourmont Jessica 

 

 

1. Validation du PV du 18/12/2024 

Le PV est à l’unanimité. Christophe Legrand se charge de le déposer sur le site internet du 

Calvados. 

 

2. Validation lieux de compétition et demande de matériels 

Tous les lieux de compétition sont validés sur le T1. 

Il reste à demander à l’ETD si nous maintenons :  

- La date du 10 mai pour regroupement benjamins (pont du 8 mai ?) dans l’affirmative, 

Delphine fait une demande auprès de Caen la mer 

- Problème de date ITC Benjamins en même temps que la région (18 mai). Le comité fait 

une proposition à l’ETD pour valider la date du 17 mai après-midi (à Hérouville) 

- Demande de confirmation de l’organisation d’un regroupement juniors à l’ETD 

 

Validation des piscines de Bayeux 8 et 9 mars / Lisieux 16 mars / Falaise 27 avril / Deauville 

14 et 15 juin 

 

Les demandes de matériel pour organisation de la compétition sont faites auprès des 

établissements dans la semaine. 

 

8 & 9 mars départementaux à Bayeux en même temps que les Championnats de France 

Maitres. 

 

3. Modifications Etapes Nat Avenirs  

Rappel des catégories récompensées : Catégorie 11 et 12 ans (2014 et 2015) et Catégorie 9 

ans et moins (2016 et moins) 

Ajout du 200 pap et 800 NL sur le Nat Avenirs 3 

Ajout  

 

4. Rappel des budgets alloués par le CD  

Une information avec la fiche de demande de budget est transmise à chaque club et 

Christophe L se charge de déposer sur le site du calvados. 

 

5. Investissements / adresse gmail 

Confirmation de l’achat d’un ordinateur. Il reste à investir dans la licence 365 et éventuellement 

sur un système d’adresse mail en extension @ffncalvados.fr (nom de domaine disponible) 

pour que chaque membre ait une adresse mail. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6. Infos Ligue 

Prochaine réunion comité le 27/02 

 

7. Questions diverses 

Proposition de Nicolas Couderc en tant que candidat à l’élection du CDOS (dans la 

continuité des engagements déjà pris par le CD depuis quelques années) – Election prévue 

le 4 mars prochain. Ce sont les présidentes qui votent. 

 

Demandes modifications en préfecture à la fois du siège social et des nouveaux membres 

faites, les courriers modificatifs devraient arriver rapidement. 

 

UNSS : demande de disponibilité d’un membre de la FFN. Ok pour nous, Stéphane se 

propose de participer avec le matériel Start. Frais kms et de bouches à facturer. (Nicolas et 

Stéphane) 

Stéphane se charge de faire la réponse. 

 

 

  

Plus rien n’étant à l’ordre du jour, le comité se termine à 21h15. 

 

La Présidente 

Delphine Massé 

 

L’original du PV est signé et est à disposition sur demande. 


